

CALENDARIO 2014

Ya tenemos nuestro calendario, "un grito de esperanza".

Es mucho más que un calendario, porque cada foto lleva impresa la fortaleza de estos niños y niñas y un grito unánime, se puede vencer al cáncer.

Con el intentemos transmitir toda la esperanza que lleva cada gesto de estos chavales que un día dijeron, "yo voy a vencer a esta enfermedad" y lo consiguieron.

Desde aqui tambien quisieramos agradecer a los artistas que aparecen su implicación, su calidez humana, su ilusión en compartir con nosotros este calendario, a todos GRACIAS.

